

Cette année, les **ECHANGES DE GROUPES d'ETUDE, (EGE)** se déroulent entre le District 1760 et le District 9910 qui regroupe la Nouvelle Zélande et la Nouvelle Calédonie. Beau voyage en perspective qui se déroulera, pour l'équipe arrivante, du **11 mai au 13 juin**.

L'équipe :

Elaine, Mead la team leader, a 52 ans. Célibataire. Secrétaire du District 9910. Elle est consultante chez IBM et s'occupe particulièrement des politiques du changement et des stratégies au sein du groupe.

La Provence l'intéresse beaucoup et elle est très documentée. Elle se réjouit d'accompagner ce groupe en France.



Rose Marie Barbie a 38 ans et elle est célibataire. Elle est directrice des ressources humaines. Elle souhaite visiter le département RH de grandes entreprises et espère créer des relations professionnelles avec des responsables des ressources humaines pour garder le contact et voir leur évolution stratégique.. Elle souhaite promouvoir le Rotary, son pays et son activité.

Elle souhaite aussi découvrir la Provence, sa population, son histoire, son patrimoine, ses traditions, ses beautés naturelles, sa gastronomie ! Elle aimerait déguster les produits du terroir, visiter les marchés et les caves, déguster des vins, découvrir les trésors que recèlent La Provence ! N'hésitez pas à lui proposer natation, randonnées pédestres et cyclistes,

kayak, ou plongée sous-marine,

Debbie a 39 ans elle est mariée et a 2 enfants. Elle est infirmière depuis 20 ans et dirige un service des maladies graves à caractère malin . Elle a sous sa responsabilité 47 personnes, infirmières, infirmiers diplômés, internes, auxiliaires de santé, administratifs ; elle est responsable de la qualité des soins.



Sarah Mackensie a 25 ans est célibataire. Elle est architecte et s'est spécialisée dans la réalisation des designs, à la documentation et à l'administration des projets. Très documentée sur ce « qu'il faut voir en Provence », elle porte des choix précis de visites (Le Corbusier à Marseille, le musée de la mode, Aix, Nîmes et la liste est longue !...)

Elle souhaite observer les différents types d'architecture et apprendre la méthodologie et les procédés environnementaux durables en France

Lance O'Sullivan a 38 ans. Il est marié et il a 7 enfants. Il est médecin généraliste avec une formation en médecine hospitalière. Il s'intéresse à la pédiatrie et aux maladies des peuples indigènes. Il voudrait faire partie d'une organisation internationale telle que l'Organisation Mondiale de la Santé, les Nations Unies, l'Unicef ou les Médecins Sans Frontières. Il souhaite développer des relations avec des confrères médecins internationaux, observer les méthodes de travail et l'utilisation des outils informatiques et technologiques dans le cadre médical par un pays Européen , comprendre le système de santé d'un pays Européen et voir les faiblesses et les points forts et de ce système. Et enfin examiner l'accès aux services de santé des groupes de haut risque tels que les immigrants.

Grand sportif, il fait du triathlon, du cyclisme, de la natation et de la course à pied et il souhaite grimper au Ventoux en vélo. Nous lui organisons cette petite grimpe.....



Samuel Ritz a 34 ans est marié et a 1 enfant. Il est psychiatre. Il est intéressé par la recherche sur les maladies du cerveau. Il a un faible pour Vincent Van Gogh qui a passé la majeure partie de sa vie à lutter contre sa maladie mentale. Dans ce cas particulier, cela ajoutera un arôme culturel intéressant à la psychiatrie. En particulier, visiter la Maison de santé Saint-Paul à St Rémy de Provence, où Van Gogh y a trouvé refuge, sera très intéressant. Il aime beaucoup la nature, les randonnées, le camping, la faune et la flore, observer les oiseaux,. Il a envie de découvrir la Provence, Camargue, les Alpes, la Côte Méditerranée. C'est un plongeur confirmé et qualifié, il a sa licence de plongée (PADI Master Diver). Il pratique la course à pied et la gym, tennis, rugby. Il aime cuisiner, le vin... et la musique classique en particulier l'Opéra, Opérette.



Vous l'aurez compris, leur proposer des activités sportives serait un plus dans la manière de les accueillir. Nous avons privilégié les visites à caractère professionnel. Ils visiteront les secteurs suivants : Marseille, Clubs des Alpes, Clubs du Luberon (avec grimpe du Ventoux et canoë à Fontaine de Vaucluse), Aix, les Alpilles, Nîmes, le Comtat et enfin les Clubs de la mer avec , pour clore le circuit la visite des calanques. Nous les retrouverons à la Conférence de District le 29 Mai. Je sais que je peux compter sur l'accueil dans vos Clubs pour des journées inoubliables !!!

Brigitte Obels